
 

 

運動会を終えて 【やってよかった！がんばってよかった！】 鼓笛隊だより（№６）  

６月から取り組んだ「風になりたい」「鉄
腕アトム」の演奏はいかがでしたか？ 
はじめてのステージマーチング、歌や動き
を取り入れたパフォーマンス、ベルアップ、
たくさんのことを一つ一つがんばってきま
した。 
 運動会の演奏後の感想では、途中いやに
なったり、めんどくさくなったり、誰もが
一度は続ける困難さにぶつかったようです
が、最後は「やってよかった！」「楽しか
った！」と達成感や充実感を味わい「また
やりたい！」という意見が多く出されてい
ました。 
 たくさんお家でもほめていただいたことと思います。期待に応えようと精一杯頑張った子ど
もたちに大きな拍手を送りたいです。本当によく頑張りました。 

 

【児童の感想より】 
◆練習の時は、フォームを合わせてたり、足や角度をあわせるのは難しかったけど、ビデオで
見返してみるとみんなの顔の角度、足を出す時などほぼそろっていました。来年は教える立場
だから、ちゃんと教えてあげたいです。家族みんなが満足してくれていたのでうれしかったで
す。（一部抜粋）                        ４年 もとだ 
    
◆練習は今までの中で一番苦しかったけど、先生は信じてくれたのですごくうれしかったです。
演奏はわたしの中で一番楽しかったです。色々なパフォーマンスができて本当によかったし、
できてよかったです。もうちょっと笑顔だったらよかったと思いました。 
来年も練習がハードな方がいいです。ハードな分いい演奏ができると思ったからです。来年は
もっと笑顔で楽しみたいです。(一部抜粋)             ５年 いわい 
 
◆今年は鼓笛隊をやってきた３年間の中で初めてすることばかりだったので驚きと不安でい
っぱいでした。練習でも笑顔を作ったり声を大きく出したりすることが初めはできませんでし
た。でも、曲を完全に仕上げることができて、パフォーマンスにも慣れると笑顔や声も出るよ
うになってきてうれしかったです。本番で動きが小さかったな、と思う所もあったけど、今ま
でで一番達成感がありました。                  ６年 たけだ 
 

 

 

 

道徳のひろば ⑫ 道徳的価値「Ａ：努力と強い意志」鼓笛隊４３人  

◆保護者より：佳子先生、いつも一生懸命なご指導ありがとうございます。運動会の鼓笛デビュー最高でしたネ。「最

高」になるには、大変・しんどいが付き物ですが、それも含めて成長の糧になりますもんネ。これからも、どんどん

鍛えてあげてください。娘は家でも、いつも楽しそうにリズムを刻んでいます。  

◆校長より：毎朝のランニング、７：４５～８：００までの朝練習。毎週（火・木）の放課後練習、夏休みの特別練

習など１年間を通して真面目に努力を続けています。「継続は力なり」のことばの通り、日々チャレンジし続ける４年

生（１６人）・５年生（１３人）・６年生（１４人）の合計（４３人）のメンバーです。児童の感想にある様に、いろ

いろな思いを持って４３人の子ども達は練習し本番を迎えました。子ども達は、技能を伸ばすための努力を、指導者

と共に重ねてきた結果、多くの方に認められるまでに成長しそれぞれに達成感を感じています。４３人の集団が心一

つに努力し、皆がまとまってきたことで更に鼓笛隊活動が充実してくると思います。そして、長年取り組んでいる鼓

笛隊活動は、毎年保護者や地域の皆さんの理解や応援があるので頑張ることができます。ありがとうございます。  


